

# REDAKSI SATU

## Giat Sambang Sat Kamling dan Binluh kepada awak Sat Kamling menjelang pemilu tahun 2024 di Sat Kamling Blok Siambau Ds. Wotgali Kec. Plered.

Panji R - [CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID](http://CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID)

Jan 17, 2024 - 16:20



Dalam rangka menjaga dan menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif menjelang pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024, Kapolsek Plered Akp. Uton Suhartono, SH, Bhabinkamtibmas Ds. Wotgali Aipda Ronal Regen, Polsek Plered Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan sambang Sat Kamling di Blok Siambo Ds. Wotgali dan Binluh kepada awak Sat kamling di Desa Wotgali Kecamatan Plered Kabupaten Cirebon. Rabu,- (17/01/2024).

Polsek Plered Polresta Cirebon berupaya untuk terus membangun kedekatan dan kepercayaan antara Polri dengan Lapisan masyarakat, Kegiatan sambang Sat. Kamling dan warga ini dijadikan sebagai sarana untuk memberikan

himbauan kamtibmas dan mengajak warga agar berperan aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungan mereka mengiatkan ronda di Sat kamling dalam membina kamtibmas Menjelang Pemilu Damai Tahun 2024.

"Saat bertemu dengan warga, Kapolsek Plered Akp. Uton Suhartono, SH menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang meliputi keamanan, ketertiban, serta kewaspadaan menjelang Pemilu Damai 2024. Ia mengajak warga untuk saling mendukung mensukseskan Pemilu dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif

"UJARNYA"

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. SUMARNI, S.I.K., S.H. M.H. melalui Kapolsek Plered Akp. Uton Suhartono, S.H., menyatakan bahwa Sambang Sat Kamling dan warga menjadi salah satu metode yang efektif dalam membangun hubungan baik antara Polri dan masyarakat. Dengan demikian, diharapkan terjalin sinergi yang kuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama,"

Dengan dilaksanakannya kegiatan sambang warga ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran serta mereka dalam menjaga kamtibmas di lingkungan sekitar, sehingga tercipta suasana yang aman dan nyaman bagi seluruh warga menjelang pelaksanaan Pemilu 2024.